

Sommerfest im Kindergarten Aukrug

Jedes Jahr feiert der Kindergarten ein Sommerfest. Dieses Mal wurde der Spielplatz auf dem Boxberg in eine große Spielwiese verwandelt. Viele verschiedene Aktionen wurden für die Kinder angeboten. Petra Harms vom Hegering wurde früh in die Planung mit eingebunden und baute den Walderlebnispfad für eine Familienrallye aus. Dazu wurde an vielen Stationen Quizfragen aufgehängt, die Kinder und Eltern zu beantworten hatten. Am Ziel wurden die Namen gesammelt und in eine Losbox gegeben. Der Hegering hat Nistkästen und Bestimmungsbücher zur Verfügung gestellt. Die Verlosung wurde aber später im Kindergarten durchgeführt, da wegen der Hitze die Veranstaltung gekürzt wurde.



Der Andrang beim Anmeldestand war groß, jedes Kind durfte sich einen Lernort-Natur-Button aussuchen, bevor es auf dem Pfad ging.